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BEMISA INVESTE 
R$100 MILHÕES 
EM MONLEVADE 

MINERADORA DEVE 
GERAR 400 EMPREGOS 
INICIAIS NO PROJETO 
PEDRA BRANCA

A cidade de João Monlevade se pre-
para para receber um dos maiores in-
vestimentos das últimas décadas. A mi-
neradora Bemisa anunciou o início da 
produção do projeto Pedra Branca, de 
extração de minério de ferro, para o se-
gundo semestre de 2025. 

Com aporte de R$100 milhões, a empre-
sa promete gerar 400 empregos diretos e 
extrair 1,5 milhão de toneladas por ano. A 
mineradora está instalada na Fazenda Sa-
baru, de propriedade do empresário Cae-
tano Martins da Costa.                Página 3
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MESA PROPÕE E VEREADORES APROVAM 
CRITÉRIOS PARA DENOMINAR OU 
ALTERAR NOMES DE ESPAÇOS PÚBLICOS

Na reunião ordinária 
da Câmara Municipal de 
João Monlevade de quar-
ta-feira (26), os vereadores 
aprovaram o projeto de lei 
nº 1.528/2025, de iniciativa 
da Mesa Diretora, que de-
fine critérios para a deno-
minação e alteração de es-
paços públicos municipais.

De acordo com a jus-
tificativa, a lei munici-
pal 2385/2021 estabelece 
os fatores. Entre outros, 
está a impossibilidade 
de se alterar a denomi-
nação de locais públicos 
que levem nomes de pes-
soas, a não ser na hipóte-
se em que essa tenha, em 
vida, praticado qualquer 
ato ou fato que afete sua 
honorabilidade.

Ainda segundo o tex-
to, há, entretanto, em mui-
tos casos, que os morado-
res não se identificam com 
a denominação da rua ou 
praça da localidade em 
que moram, pretendendo 
sua alteração.

A justificativa da Mesa 
Diretora ainda destaca 
que a medida confere 
maior participação po-
pular, permitindo que a 
população diretamente 
afetada possa propor mu-
danças na nomenclatura 
de suas ruas. Porém, é 
preciso observar a exi-
gência de abaixo-assina-
do subscrito por, no míni-

mo, 65% dos moradores.

DISCUSSÃO 
DA MATÉRIA

Durante a discussão, 
os vereadores Belmar Di-
niz (PT) e Revetrie Tei-
xeira (MDB) defenderam 
a proposta. Eles alegaram 
que os nomes das ruas 
devem ter a aceitação e 
a aprovação dos morado-
res. “Os moradores pre-
cisam ter este direito se 
quiserem a alteração do 
nome das ruas, de apre-
sentar a alteração e os ve-
readores votarem.”

O vereador Vander-
lei Miranda (Podemos) 
se manifestou contrário 
à proposta. Ele destacou 
que todas as alterações de 
nome, já apresentadas na 
Câmara, foram aprovadas 
pela Casa por unanimida-
de. Vanderlei ainda lem-
brou que as proposições 
das denominações são fei-
tas com a apresentação de 
abaixo assinado colhido 
pelo parlamentar junto aos 
moradores da localidade.

Por sua vez, o presi-
dente da Casa, Fernando 
Linhares (Podemos), des-
tacou que a proposta é 
uma maneira de atender 
as demandas da popula-
ção de forma democrá-
tica. Segundo ele, vários 

moradores de ruas do 
município procuram os 
parlamentares solicitan-
do a troca dos nomes das 
vias. Linhares ressaltou 
que o papel dos vereado-
res é representar toda a 
cidade. Além disso, frisou 
que, em uma democracia, 
é essencial permitir alte-
rações quando necessário, 
respeitando os desejos da 
coletividade. “A proposta é 
para conferir à população o 
direito de, caso não se sen-
tir confortável com o nome 
da rua, que ela, dentro dos 
critérios estabelecidos, pos-
sa solicitar que a Casa vote 
a alteração”, explicou.

O projeto foi aprovado 
com sete votos favoráveis, 
seis contrários e uma abs-
tenção de Carlinhos Bica-
lho (PP). Os votos contrá-
rios foram dos vereadores 
Dr. Sidney (PL), Leles Pon-
tes (Republicanos), Mar-
quinho Dornelas (Republi-
canos), Thiago Titó (PDT), 
Vanderlei Miranda (Pode-
mos) e Zuza do Socorro 
(Avante). Sinval da Luzita-
na (PL) votou favorável à 
proposta, porém antes da 
votação ele justificou seu 
voto contrário ao projeto. 
Segundo o parlamentar, ele 
se equivocou no momento 
da votação. O projeto agora 
segue para votação em se-
gundo turno, que deve ocor-
rer na próxima semana. 

OUTROS 
PROJETOS

Também na reunião, 
foram aprovados outros 
dois projetos. O primeiro 
deles, em primeiro turno, 
de nº 1.522/2025, que al-
tera o art. 14 da lei 1572, 
de 15 de abril de 2003. A 
iniciativa dispõe sobre a 
constituição do Conselho 
Municipal de Habitação. 
A matéria consiste na al-
teração da representativi-
dade das “Associações de 
Moradores” para os “Mo-
vimentos de Moradia Po-
pular”. Agora, o Conselho 
passa a ser composto por 
seis membros titulares e 
seus respectivos suplentes, 
nomeados pelo prefeito, 
sendo três governamentais 
e três da sociedade civil, 
compreendendo: o Secre-
tário Municipal de Obras, 
na qualidade de Presiden-

te; o Secretário Municipal 
de Serviço Social; o Secre-
tário Municipal de Fazen-
da; um representante dos 
Movimentos de Moradia 
Popular do Município; um 
representante dos Enge-
nheiros atuantes no Muni-
cípio; e um representante 
da Associação Comercial.

O vereador Belmar Di-
niz (PT) informou que irá 
apresentar uma emenda no 
que se refere ao representan-
te dos engenheiros atuantes. 
Segundo ele, a emenda suge-
re um representante da Asso-
ciação dos Engenheiros, ten-
do assim, mais abrangência 
de participação.

CONSÓRCIO
Também foi aprovado na 

reunião, em primeiro turno, 
o projeto de lei 1527/2025 
que dispõe sobre a ratifi-
cação da quarta alteração 
do estatuto e protocolo de 
Intenção do Consórcio Re-
gional de Saneamento Bási-
co – Cosarb. A alteração do 
antigo  Consórcio Público 
de Gestão de Resíduos Sóli-
dos-CPGRS foi definida em 
dezembro de 2024. 

Na justificativa, o Exe-
cutivo informa que há a 
necessidade de adequação 
às práticas de governança 
aplicadas às entidades regu-
ladoras internacionais que 
atuam no setor de sanea-
mento básico e que foram 
estabelecidas na Resolução 
nº 177/2024 pela Agência 
Nacional de Águas e Sanea-

mento Básico.
Além disso, a justificativa 

aponta que se faz necessária 
a alteração do nome do Con-
sórcio para melhor alinha-
mento com suas atribuições e 
objetivos institucionais. 

JIU-JITUSU 
NAS ESCOLAS

Também foi aprova-
do o anteprojeto de lei nº 
07/2025, de iniciativa do 
vereador Bruno Cabeção 
(Avante), que dispõe sobre 
a criação da Escolinha de 
Esportes, Jiu-Jitsu e Artes 
Marciais de João Monleva-
de, com inclusão de modali-
dades esportivas para todos 
os públicos, incluindo apoio 
a alunos com deficiência e 
categorias femininas.

De acordo com o par-
lamentar, o anteprojeto 
fundamenta-se na neces-
sidade de promover polí-
ticas públicas inclusivas, 
que reconheçam o esporte 
como uma ferramenta de 
transformação social, saú-
de e qualidade de vida.

Ainda segundo o au-
tor, o anteprojeto visa 
garantir que todos te-
nham acesso ao esporte, 
independentemente de 
suas condições. A pro-
posta será encaminhada 
ao Executivo, que poderá 
encaminhar de volta para 
a Câmara como projeto 
de lei para ser apreciado e 
votado pelos vereadores, e 
se aprovado ser sanciona-
do pelo prefeito.

Acom/CMJM

VEREADORES aprovam três projetos e um anteprojeto na reunião ordinária dessa quarta-feira
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A gente cuida muito
bem do seu dinheiro.
E melhor ainda de você.
Aqui no Sicredi, você conta com as melhores
soluções financeiras. E o melhor: você tem um atendimento
humano e sempre próximo. Fale com nossos gerentes.

Abra sua conta
sicredi.com.br

SAC: 0800 724 7220
Atendimento a pessoas com deficiência
auditiva ou de fala: 0800 724 0525
Ouvidoria: 0800 646 2519

É ter com
quem contar.

PROJETO PEDRA BRANCA DE MINERAÇÃO 
INVESTE R$100 MILHÕES EM MONLEVADE

João Monlevade está prestes a ganhar um de seus 
maiores investimentos das últimas décadas. A minera-
dora Bemisa iniciará no segundo semestre de 2025 a 
produção do projeto Pedra Branca, de extração de mi-
nério de ferro. Com investimento de R$100 milhões, diz 
a empresa fluminense, serão criados 400 postos diretos 
de trabalho. Conforme A Notícia apurou, a mineradora 
está 100% instalada no município, na Fazenda Sabaru, 
de propriedade do fazendeiro e empresário Caetano 
Martins da Costa.

Segundo a Bemisa, os direitos minerários abran-
gem uma área de 194,38 hectares, formando um polí-
gono entre os territórios de João Monlevade, Bela Vis-
ta de Minas e Itabira. Esse espaço fica imediatamente 
a oeste da mina do Andrade, operada pela ArcelorMit-
tal. Máquinas já trabalham no local para preparar o 
início da produção, com escritórios e outras instala-
ções já edificadas. 

A capacidade da nova mina, diz a Bemisa, é esti-
mada em 130 milhões de toneladas, sendo 33 milhões 

de toneladas de minério de alta qualidade, com teor 
médio de 58,5% de ferro. Trabalhando com plena ca-
pacidade, a sua produção pode alcançar 1,5 milhão de 
toneladas anuais. “Quando em plena capacidade, o em-
preendimento deverá produzir anualmente 1,5 milhão 
de toneladas, o que elevará a capacidade de produção de 
minério de ferro da empresa para cerca de 5 milhões de 
toneladas ano, o que tornará a Bemisa um produtor de 
médio porte”, informa a mineradora. 

Segundo a Bemisa, o desenvolvimento do projeto 
em Monlevade “contou com extensa pesquisa geológi-
ca, incluindo duas campanhas de sondagem diamantada 
que totalizaram cerca de 10.000 metros distribuídos em 
mais de 90 furos”, diz em nota.

PROJETO PEDRA BRANCA
O projeto Pedra Branca, uma planta móvel de brita-

gem e peneiramento, destinada ao processamento a seco 
dos minérios de alto teor. Ele não empregará barragens 
para acondicionar os rejeitos da mineração, sendo im-
possível ocorrer um rompimento como os de Mariana 
ou Brumadinho. 

Próximo a Monlevade, a Bemisa já opera o com-
plexo Baratinha, em Antônio Dias. No ano passado, a 
companhia foi a 23ª maior pagadora da Contribuição 
Financeira por Exploração Mineral (CFem) do Brasil. 

A Bemisa informa que já perfurou mais de 260 mil 
metros em seus projetos por meio de diversas campa-
nhas de exploração.  A mineradora afirma que alcan-
çou “avanços significativos na estruturação de seus 
empreendimentos em diferentes substâncias minerais, 
incluindo minério de ferro, ouro, níquel, terras raras, 
cobre, fosfato e calcário. O Grupo Bemisa acredita no 
potencial da mineração no Brasil e está comprometido 
com o desenvolvimento sustentável dos ativos minerais 
no País”, diz em nota. 

Divulgação

BEMISA já se instala na fazenda Sabaru que fica em território monlevadense

ARCELORMITTAL CONTRATA OPERADOR 
DE PRODUÇÃO PARA A SINTERIZAÇÃO

A Usina de Monlevade da ArcelorMittal está com 
oportunidades abertas para o cargo de operador de pro-
dução em sua sinterização. Para candidatar-se à vaga, é 
preciso ter, no mínimo, o Ensino Médio completo, além de 
preencher corretamente todas as informações solicitadas 
no momento da inscrição. É considerado um diferencial 
conhecer os processos relativos à sinterização. 

Em seu trabalho, o operador de produção na sinteriza-
ção controlará a recepção, movimentação, estocagem de 
matérias-primas, nível dos silos e funcionamento dos equi-
pamentos. Ele também executará tarefas relacionadas à es-
tação de peneiramento e teleférico, operando comandos lo-
cais, inspecionando e fazendo limpezas nos equipamentos 
(peneiras), para garantir eficiência de peneiramento e nível 
de silo combustível do alto-forno (small coque e coque) e 
sinterização (antracito e coque breeze), satisfatório, confor-

me norma, visando assegurar a continuidade do processo 
de produção de sínter.

BENEFÍCIOS
Além do salário, que não foi divulgado, os contrata-

dos terão os benefícios de assistência médica e odonto-
lógica, cesta de Natal, Participação nos Lucros ou Resul-
tados (PLR), previdência privada, 
restaurante interno, seguro de vida, 
vale-alimentação, vale-transporte 
e gympass (Wellhub). Os interessa-
dos podem se cadastrar para a sele-
ção até o dia 31 de março, através 
do QR Code:. 
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REPRESENTANTES de entidades e lideranças com a deputada Ana Paula Siqueira e o prefeito Laércio Ribei-
ro que prestigiaram o evento

Acom/PMJM

REUNIÃO com representantes de diversos órgãos teve objetivo de discutir ações 
de enfrentamento para este ano

CRAS DONA PRETA REALIZA EVENTO 
EM HOMENAGEM ÀS MULHERES

O Centro de Referên-
cia de Assistência Social 
(Cras) - Dona Preta pro-
moveu, na noite de quar-
ta-feira (26), um encontro 
em homenagem às mu-
lheres. A atividade con-
tou com a participação da 
presidente da Comissão 
de Defesa dos Direitos da 
Mulher da Assembleia de 
Minas, a deputada esta-
dual Ana Paula Siqueira 
(Rede), que ministrou pa-
lestra. Ela destacou a luta 
diária no enfrentamento à 
violência contra a mulher.

Aproximadamente 100 
mulheres participaram do 
evento. Todas foram aco-
lhidas individualmente e 
receberam uma mensa-
gem na entrada do audi-
tório. O evento teve início 
com a apresentação da 
dupla Samax, que trouxe 
um clima de descontração 
e alegria a todos.

A assistente social e 
coordenadora do Cras Dona 
Preta, Patrícia Martins Oli-
veira, falou sobre a impor-
tância do evento. "A mulher 
tem o papel essencial em to-
dos os espaços da sociedade 
e este evento é um momento 

para reafirmarmos a impor-
tância de suas conquistas, 
enfatizar a força da mu-
lher em diversos cenários 
e também discutirmos os 
desafios que ainda enfren-
tam", ressaltou.

O prefeito de João 
Monlevade, Laércio Ri-
beiro (PT), também esteve 
presente e lembrou que as 
mulheres são maioria na 
administração municipal, 
inclusive no primeiro es-
calão. "Com ajuda de to-
dos vocês tenho a certeza 
de que faremos um man-
dato ainda mais inclusivo. 
Infelizmente são poucas 
mulheres ainda na política 
e isto tem que mudar. Para 
nós homens, o dia das mu-
lheres precisa ser todos os 
dias do ano", frisou.

Estiveram presentes 
como convidadas e pa-
lestrantes, a advogada e 
vice-presidente da Asso-
ciação Mulheres em Ação 
(AMA), Elivânia Felícia 
Braz; a coordenadora do 
Creas, Tatiana Meireles Si-
queira; e a sargento da Po-
lícia Militar e comandante 
da Patrulha de Prevenção 
à Violência Doméstica, 

MAIO LARANJA TRAZ REFLEXÕES 
CONTRA ABUSO E EXPLORAÇÃO 
SEXUAL A CRIANÇAS E ADOLESCENTES

A Prefeitura de João Monlevade, por 
meio da Secretaria de Assistência So-
cial, organiza ações para a Campanha  
Maio Laranja, pois 18 de maio é o Dia 
de Luta Nacional de Combate ao Abu-
so e à Exploração Sexual de Crianças e 
Adolescentes. A iniciativa é em parceria 
com o Centro de Referência Especiali-
zado de Assistência Social (Creas).

Em recente reunião, a coordenado-
ra do Creas, Tatiana Meireles Siqueira, 
convidou diversos órgãos para discuti-
rem as ações de enfrentamento para este 
ano. Durante a reunião, algumas ativi-
dades foram programadas para o mês de 
maio: caminhada, podcast nas rádios do 
município, oficinas nas escolas, seminá-
rio e blitz na Polícia Rodoviária Federal 
(PRF) com os caminhoneiros. Em breve 
será publicada a programação com todas 
as atividades a serem desenvolvidas.

Para Tatiana, a Campanha Maio La-
ranja é de suma importância para alertar 
a sociedade com relação à gravidade da 
violência sexual contra crianças e ado-

lescentes. “Cerca de 85% dos casos de 
violência sexual contra esse público, os 
abusadores são pessoas do convívio da 
criança, da própria família e, por isso, 
é tão importante o trabalho nas escolas 
para alertar as crianças e adolescentes 
sobre o que são violências sexuais e que 
isso deve ser denunciado”, afirmou.

PARA AS DENÚNCIAS
Caso saibam que alguma criança 

esteja passando por situações de abuso 
ligue para o Disque 100 ou para o Con-
selho Tutelar 31 3859 0620. “A própria 
criança que estiver passando por isso, 
deve procurar uma pessoa de confiança e 
ou ligar para os serviços citados acima”, 
destacou a coordenadora.

Estiveram presentes representantes 
da Secretaria Municipal de Assistên-
cia Social, Cras Dona Preta, Cras Bem 
Viver, PRF, Divisão de Saúde Mental, 
Atenção Primária à Saúde, Vigilância 
em Saúde, Sest/Senat e Conselho Tutelar.

Erika Pryscila Domingos 
Dorim. As entidades fo-
ram parceiras na organiza-
ção do evento. A vereado-
ra Maria do Sagrado (PT), 
a secretária de Assistência 
Social, Rita de Cássia, e a 
palestrante e comunicado-
ra Michele Nunes, dentre 
outras lideranças, também 
marcaram presença.

GOVERNO FEDERAL 
HABILITA SESAMO IJ 
MEDIDA GARANTE CUIDADO À SAÚDE MENTAL DA 
INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA EM JOÃO MONLEVADE

O Ministério da Saúde aprovou, re-
centemente, a Habilitação do Centro de 
Atenção Psicossocial Infanto Juvenil 
(CAPS IJ)/Sesamo IJ da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde de João Monlevade. A 
informação é da Prefeitura Munici-
pal. Através da Proposta nº 202145, o 
órgão do Governo Federal aprovou a 
Habilitação do serviço de saúde mental 
do município, pertencente à Rede de 
Atenção Psicossocial (RAPS) e, agora, 
a aprovação segue os processos inter-
nos do Ministério da Saúde para a pu-
blicação da Portaria. 

De acordo com a coordenadora da Di-
visão de Saúde Mental da Secretaria de 
Saúde de João Monlevade, Eliana Bicalho 
Ferreira de Almeida, a questão relaciona-
da ao cuidado à saúde mental da infância 
e adolescência foi um dos pontos primor-
diais desde o início do mandato passado 
do prefeito Laércio Ribeiro (PT), em 2021. 
“Estamos muitos felizes com a Habilita-
ção do Ministério da Saúde. Foi uma luta 
marcada por persistência, dedicação e 
empenho de todos que atuam na Saúde 
Mental. É um orgulho para João Monle-
vade e um marco para o município. Des-

de o início de 2021 houve uma mudança 
de lógica no atendimento a essa clientela, 
além de ter sido criado um Fórum Inter-
setorial da Saúde Mental Infantojuvenil e 
ampliado o número de profissionais para 
lidar com esse público”, destacou Eliana.

A coordenadora também lembrou 
que o Serviço de Saúde Mental Infanto-
juvenil foi inaugurado em maio de 2022 
e que evoluiu para um Centro de Atenção 
Psicossocial Infantojuvenil (CAPS IJ), 
aos moldes do que é preconizado pelo 
Ministério da Saúde. “Tão logo o serviço 
foi criado, a Secretaria Estadual de Saú-
de, através da nossa Gerência Regional 
de Saúde, de Itabira, reconheceu o servi-
ço como um CAPS IJ, inclusive receben-
do recursos estaduais”, informou Eliana. 

O município, diz a administração, 
está em processo de fortalecimento de 
sua Rede de Atenção Psicossocial, inicia-
do com a implantação do CAPS IJ, que 
vai significar muito a nível microrregio-
nal. “Vale ressaltar também que está em 
processo a construção da sede própria do 
CAPS IJ, com recursos do Novo PAC”, 
lembrou a coordenadora.
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UBS ANTÔNIO GONÇALVES E 
CENTRO ODONTOLÓGICO DEVEM 
SER INAUGURADOS EM 28 DE ABRIL

Acom/PMJM

NOVAS unidades já estão na fase de finalização, com últimos detalhes antes da inauguração

A Unidade Básica de Saúde (UBS) Antônio Gonçal-
ves e o Centro de Especialidades Odontológicas (CEO) 
Antônio Guedes Beserra Neto já têm data prevista para 
a inauguração. Ela deve acontecer na segunda-feira, 28 
de abril, véspera do aniversário de 61 anos da cidade.

O A Notícia visitou as instalações das novas uni-
dades, no bairro José Elói, na manhã dessa quarta-feira 

(26) e apurou a informação. O novo prédio tem dois an-
dares: o inferior será a UBS, com cinco consultórios, e 
o superior será o CEO, com sete consultórios. 

Conforme explica a coordenadora, Maria Perpétua 
“Petinha” Euzébio, a obra já está na fase de finalização 
dos últimos detalhes e limpeza. Todos os equipamentos, 
que são novos, já chegaram, e aguardam os retoques fi-

nais para montagem e instalação. Na praça em frente 
ao prédio, a equipe de jardinagem prepara os canteiros. 

MELHORIAS
As novas instalações (fotos abaixo) contam com 

novos consultórios, recepção, salas de vacinação, de 
medicação e de curativos, espaços de formação para 
aprimoramento técnico dos funcionários, arquivo, sa-
las de esterilização e expurgo, vestiários com chuvei-
ros para os agentes, entre muitas outras funcionalida-
des. A edificação cumpre as normas de acessibilidade, 
contando com elevadores e banheiros adaptados, além 
de escadas com portas corta-fogo. 

ANTIGA POLICLÍNICA
A sede da Policlínica Central, uma construção da 

década de 1970, apresentava problemas estruturais há 
muitos anos, e foi completamente demolida em junho 
de 2023. Antes, em novembro de 2019, a Prefeitura já 
havia transferido grande parte das funções da Policlí-
nica Central à sede da Secretaria de Saúde, no bairro 
Belmonte. Restaram apenas as funções da UBS Car-
neirinhos, transferidas em 2022 a prédios alugados nos 
bairros Rosário e José Elói. 

Já o Centro de Especialidades Odontológicas atual-
mente funciona em um imóvel alugado no bairro Loan-
da. Conforme o A Notícia já anunciou, cada andar terá 
750 metros quadrados (m²). 

Fotos: João Vítor Simão
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AUDIÊNCIA PÚBLICA CONFIRMA FIM 
GRADATIVO DA ESCOLA DO LARANJEIRAS
LOCAL PODE SE TORNAR UMA CRECHE OU RECEBER TURMAS DO JENNY FARIA 

Acom/CMJM

AUDIÊNCIA PÚBLICA contou com a participação de vereadores, secretários municipais, representantes da SRE e comunidade 

O encerramento gradual das atividades da Escola 
Estadual do Bairro Laranjeiras, em João Monlevade, 
foi tema de uma audiência pública na última segunda-
-feira (24) na Câmara Municipal. O encontro foi soli-
citado pelo vereador Bruno Cabeção (Avante), egresso 
da instituição, e contou com a presença de vereado-
res, secretários municipais, representantes sindicais e 
membros da comunidade. 

O superintendente regional de Ensino de Nova Era, 
professor Joel dos Santos, explicou que a escola vem de 
um processo de queda na ocupação, que já estava abaixo 
de 70% de sua capacidade desde 2018, enquanto outras 
três possuem ocupação superior a 95%. 

Conforme o A Notícia já havia anunciado, a Escola 
Estadual do Bairro Laranjeiras está em processo de ter-
minalidade, tendo uma turma do 3º ano do Ensino Fun-
damental, outra do 4º ano e mais uma do 5º ano. 

Joel dos Santos também apontou duas causas para o 
esvaziamento. A primeira é a queda na natalidade, pois 
os casais atuais possuem menos filhos que as gerações 
passadas. A segunda é a preferência dos pais de que seus 
filhos estudem em outras escolas. 

De acordo com o superintendente de Ensino, o 
zoneamento escolar é definido por uma Comissão de 
Cadastro e Matrícula, formada por representantes das 
secretarias municipais e estadual de ensino, do Conse-
lho Tutelar e das famílias. O ativista Geraldo Magela 
“Dindão” Gonçalves cobrou mais participação da co-
munidade sobre o tema, sob o risco de que as decisões 
sejam tomadas à sua revelia. 

DISTÂNCIA
O chefe da SRE Nova Era ainda informou que o 

planejamento da oferta de vagas é feito com base num 
estudo de demanda. Além disso, explicou Joel, os alu-
nos contam com uma escola de igual qualidade pró-
xima de suas casas: a Escola Estadual João XXIII. A 
distância entre as duas escolas é inferior que aquela 
que um morador do bairro Laranjeiras percorreria até 
o Centro Municipal de Educação Infantil (Cemei) Ima-
culada Conceição, no bairro Promorar, sendo que as 
crianças dos Cemeis são menores que as das escolas. 

Segundo o superintendente, todos os prédios das 
escolas estaduais dos anos iniciais do Ensino Funda-
mental pertencem à Prefeitura de João Monlevade, o 
que inclui a Escola Estadual do Bairro Laranjeiras, ce-
dida ao estado até 2027. 

A vereadora Maria do Sagrado (PT) lembrou que a 
Escola Estadual do Bairro Laranjeiras seria o quarto 

estabelecimento de ensino estadual a ser encerrado em 
João Monlevade, seguindo o exemplo das escolas San-
tana, Vicente de Paula Neves e Louis Ensch. 

O temor de que a escola do Laranjeiras tenha o 
mesmo destino que a Santana, fechada em 2016 e en-
tregue ao vandalismo e às intempéries, foi abordado 
por Sidney Bernabé (PL), ex-aluno da instituição do bair-
ro Centro Industrial, por Sassá Misericórdia (Cidadania) 
e Thiago Titó (MDB). Por sua vez, Belmar Diniz (PT) 
questionou quando foi a última ocasião que o governo 
estadual abriu uma escola em João Monlevade. Bruno 
Cabeção lembrou que já recebeu um pedido da escola 
para a cessão de parte do Viveiro Municipal para a 
ampliação de suas atividades.

JENNY FARIA E IFMG 
Joel dos Santos lembrou que existe o intento de que 

o prédio da avenida Wilson dos Santos, onde hoje está a 
Escola do Laranjeiras, abrigue a Escola Estadual Dona 
Jenny Faria, pois o prédio da avenida Getúlio Vargas 
deve receber a sede provisória do Instituto Federal de 
Minas Gerais (IFMG), o que já havia sido mencionado 
numa audiência pública realizada em novembro e lem-
brado por Leles Pontes (Republicanos). O vereador ainda 
mencionou a possibilidade de facilitar o uso dos prédios 
para abrigar uma futura creche municipal. 

DESTINO 

Representante do Sindicato Único dos Trabalha-
dores em Educação de Minas Gerais (SindUTE-MG), 
Cristina Ângelo questionou qual seria o destino dos 
profissionais atualmente lotados na Escola Estadual 
do Bairro Laranjeiras, e lembrou que os custos com 
transporte seriam assumidos pela Prefeitura. Ela ainda 
lembrou de antigos colégios estaduais que passaram à 
alçada do município, como as escolas estaduais Eugê-
nia Scharlé e de João Monlevade (atual Escola Muni-
cipal Cônego José Higino de Freitas), e a antiga Escola 
Estadual Padre Drehmanns, encerrada para dar lugar à 
Universidade do Estado de Minas Gerais (Uemg). 

A respeito da utilização do prédio do Laranjeiras, a 
secretária de Educação, Alda Fernandes, explicou que 
é preciso que o processo de fechamento aconteça para 
que sejam feitos estudos sobre as demandas. Ainda em 
sua fala, ela não descartou a possibilidade de abertura 
de vagas para educação infantil no local. O assessor 
de Governo, Cristiano Vasconcelos, informou que o 

município acompanha de perto sobre a questão do fe-
chamento das escolas e o remanejamento dos alunos e 
que está à disposição para discutir o futuro da unidade.

MUNICIPALIZAÇÃO
Outro tema debatido no encontro foi a municipali-

zação de escolas estaduais, citada por Alysson Barcelos 
(Avante). O professor Joel dos Santos apresentou o pro-
jeto “Mãos Dadas”, no qual o governo estadual transfere 
as suas escolas dos anos iniciais do Ensino Fundamen-
tal aos municípios, e ainda aporta recursos para que as 
Prefeituras possam assumir esses encargos. Segundo a 
legislação federal, as creches e a Educação Infantil são 
de responsabilidade dos municípios, enquanto o Ensino 
Médio é oferecido pelo estado e os dois entes colaboram 
para a oferta do Ensino Fundamental. 

Cristina Ângelo fez um contraponto, argumentando 
que os municípios teriam que assumir a folha de paga-
mento das escolas, e que os salários na Prefeitura de João 
Monlevade são superiores aos pagos pelo estado. A se-
cretária municipal de Educação, Alda Fernandes, repetiu 
que o tema precisa ser analisado com cautela. O assessor 
de Governo, Cristiano Vasconcelos, afirmou que o gover-
no municipal está atento para a movimentação. 

REPERCUSSÃO
O assunto repercutiu na sessão ordinária dessa quar-

ta-feira (26) do Legislativo. A vereadora Maria do Sa-
grado apontou para a possibilidade de que o prédio da 
avenida Wilson de Souza acolher uma creche municipal, 
pois há carência de vagas para crianças dessa faixa etária 
e o município atualmente paga aluguel para sediar alguns 
de seus Cemeis. Thiago Titó (MDB) se disse triste pelo 
fim da casa de ensino, e pediu por uma destinação correta 
à edificação. 

A mesma preocupação foi manifestada por Belmar 
Diniz, que destacou que a responsabilidade pela destina-
ção da sede é da sua dona, a Prefeitura de João Monleva-
de. Diniz também salientou que o espaço tem condições 
de receber uma creche e estimou que a cidade tem uma 
demanda de 300 vagas. Ele ainda destacou a quadra de 
esportes e o Viveiro Municipal, ao lado, reforçando que o 
espaço seria ideal para receber um Cemei. 

Bruno Cabeção reclamou de ter de aceitar “goela 
abaixo” a decisão de fechamento, criticando o governador 
Romeu Zema (Novo), falando em “luto” e “trágico fim”, 
e relembrando o fantasma da Escola Estadual Santana ao 
comentar sobre o destino da escola do Laranjeiras.
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Participe desta co-
luna mandando sua 
foto para o e-mail 
redacao@anoticiare-
gional.com.br ou se 
preferir faça a denún-
cia através do telefo-
ne (31) 3851-1791. 
WhatsApp: 
(31) 99954-1111

O despejo irregular de lixo não é uma 
novidade, e nenhum bairro de João Mon-
levade está livre da sujeira. Um exemplo 
bastante evidente está numa das avenidas 
mais movimentadas da cidade: a Alberto 
Lima, quase na esquina com a rua São 
Marcos, no bairro Aclimação. 

Leitora registrou uma foto com cai-
xas, sacos e sacolas espalhados pelo 
chão, justamente ao lado da lixeira de 
um prédio, usada por muitos transeuntes 
que passam no local. Pra piorar, restos de 
uma capina recente não foram recolhi-
dos. Tem base?

Divulgação

O Exmo. Sr. Raimundo Nonato de Barcelos, DD. Prefeito do Município, torna 
público a realização do Processo Seletivo Público do Município de São Gonçalo 
do Rio Abaixo/MG – Edital nº 02/2025, de Provas Objetivas de Múltipla Escolha 
de caráter eliminatório e classificatório; Prova de Títulos, de caráter classificató-
rio; e Prova Prática, de caráter eliminatório, destinado a selecionar candidatos 
para contratação de cargos públicos para o quadro da Secretaria de Saúde do 
Município de São Gonçalo do Rio Abaixo/MG, observados os termos das Leis e 
demais normas contidas no Edital nº 02/2025. As inscrições para o Processo Se-
letivo Público serão realizadas somente pela internet, no endereço eletrônico do 
IBGP (www.ibgpconcursos.com.br), no período entre 09h do dia 26 de maio 
de 2025 e às 16h do dia 15 de junho de 2025, observado o horário de Brasília/
DF, e critérios do Edital. O Edital nº 02/2025 será publicado, em sua íntegra no 
endereço eletrônico: www.ibgpconcursos.com.br.

São Gonçalo do Rio Abaixo, 25 de março de 2025.

RAIMUNDO NONATO DE BARCELOS
PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO GONÇALO DO RIO ABAIXO/MG
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CIMECA - COMÉRCIO E INDÚSTRIA DE MINÉRIOS E METAIS CAXAM-
BU LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 
16.868.804/0001-47, sediada na Av. Dom Joaquim Silvério, n. 1250, Córrego 
São Miguel, Rio Piracicaba/MG, CEP: 35.940-000, por meio de seus adminis-
tradores, convoca, nos termos do artigo 1.072 do Código Civil, os sócios a com-
parecerem à Reunião de Sócios, em segunda convocação, no dia 04 de abril 
de 2025, às 09:00 horas, a se realizar no seguinte endereço: Rua Bernardino 
Brandão, nº 180 – 2º. Andar – Carneirinhos – João Monlevade – MG, com o 
objetivo de deliberar sobre: (i) as contas dos administradores, o balanço patri-
monial e o de resultado econômico do exercício de 2024; e (ii) distribuição de 
lucros da sociedade.

Rio Piracicaba, 24 de março de 2025.

CIMECA COMÉRCIO E INDÚSTRIA DE MINÉRIOS 
E METAIS CAXAMBU LTDA

CNPJ n.º 16.868.804/0001-47 - NIRE: 312.0043383-6

JOSÉ GERALDO PINHEIRO DE MELO / SEBASTIÃO COTTA LIMA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE REUNIÃO DE SÓCIOSTEM BASE?TEM BASE?

ESTUDANTES PARTICIPAM DA 
COMEMORAÇÃO PELO DIA DA ÁGUA 

Segundo informações da Prefeitura de João Monle-
vade, cerca de 450 estudantes participaram das ativida-
des realizadas durante a última semana em comemora-
ção ao Dia Mundial da Água, celebrado oficialmente no 
dia 22 de março.

Nos dias 17, 18 e 19, alunos do Centro Educacional 
de João Monlevade (CEJM) e das escolas municipais 
Cônego José Higino de Freitas e Germin Loureiro visi-
taram a Estação de Tratamento de Água (ETA) Walter 
Martins Lima. Na oportunidade, os estudantes apren-
deram sobre o processo de tratamento da água, desde 
a sua captação no Rio Santa Bárbara até a chegada na 
casa dos consumidores.

Já na sexta-feira (21), foi a vez dos alunos das es-
colas municipais Professora Cicinha Moura Simon e 
Monteiro Lobato e dos colégios particulares Kennedy, 
Cesp e Centro Educacional Pedacinho do Céu visita-
ram o Parque do Areão Leonardo Diniz Dias. Durante a 
visita, os estudantes percorreram uma trilha ecológica 
dentro da área verde do parque, conheceram o espelho 
d’água, a nascente e participaram do plantio de mudas.

O prefeito de João Monlevade, Laércio Ribeiro 
(PT), esteve presente durante a visitação à ETA no dia 
19 quando acompanhou as explicações sobre o trata-
mento de água e, na manhã da sexta-feira, participou da 
solenidade oficial do evento, no parque do Areão.

CONSUMO CONSCIENTE
Na ocasião, Laércio destacou a importância do con-

sumo consciente de água e sobre os cuidados com o 
meio ambiente: “O Parque do Areão é um espaço verde 
muito grande e vai crescer muito mais. Vocês, crianças, 
têm que nos ajudar a preservar esse local e cobrar isso 

dos próximos governos”. Além disso, o prefeito lembrou 
da importância do descarte correto do lixo: “Muitas ve-
zes, não nos damos conta, mas quando o lixo não é co-
locado nos horários adequados, ele pode ser espalhado 
por ventos, chuvas e animais, indo parar em nossos rios 
e córregos. O resultado? Poluição, enchentes e danos ir-
reparáveis à natureza e à saúde pública”, afirmou.

O chefe do Executivo ainda lembrou a construção 

da futura escola técnica em João Monlevade: “Outra in-
formação importante para vocês, estudantes que estão 
aqui presentes, é sobre a construção do Instituto Fede-
ral de Educação, Ciência e Tecnologia de Minas Gerais 
(IFMG) que será aqui, na área do Parque do Areão. Essa 
será uma oportunidade para vocês, jovens, continuarem 
os estudos em uma instituição que oferece ensino de 
qualidade e gratuito”.

Acom/PMJM

ALUNOS visitaram o Parque do Areão como uma das atividades do Dia Mundial da Água e foram recebidos 
pelo prefeito Laércio Ribeiro



8 28 de março a 03 de abril de 2025

OPINIÃO
EDITORIAL

UM NOVO CICLO ECONÔMICO 
PARA MONLEVADE

João Monlevade está prestes a entrar em um 
novo ciclo de desenvolvimento econômico com 
a confirmação de um grande empreendimen-
to mineral em seu território. O grupo Bemisa 
anunciou a instalação de uma mina de minério 
de ferro na cidade, um investimento que promete 
gerar até 800 empregos e movimentar a econo-
mia local com a extração de milhares de tonela-
das do minério.

A notícia chega em um momento de expec-
tativas mistas para a população. Recentemente, 
o cancelamento da duplicação da Usina Monle-
vade representou um banho de água fria na cida-
de, frustrando toda a comunidade. No entanto, 
a chegada de um projeto minerador desse porte 
reacende as esperanças de crescimento econômi-
co, geração de renda e fortalecimento da cadeia 
produtiva da região.

Historicamente, João Monlevade tem sua 
identidade fortemente ligada à siderurgia e à 
indústria, com a Usina da ArcelorMittal sen-
do um pilar fundamental do desenvolvimento 
local. Agora, com a iminente exploração mi-
neral, o município pode consolidar um novo 
vetor econômico. 

Contudo, é essencial que o crescimento ve-

nha acompanhado de um planejamento susten-
tável, garantindo que os benefícios sejam dura-
douros e socialmente responsáveis. Até porque, 
a mineração não dá duas safras e seus impactos 
são inúmeros e até irreversíveis. Por isso, um 
empreendimento dessa magnitude precisa ser 
amplamente debatido com os poderes públicos. 
O meio ambiente e a qualidade de vida dos mon-
levadenses devem ser priorizados em qualquer 
grande projeto. 

Além disso, é fundamental que a geração 
de empregos beneficie a população local, com 
valorização dos profissionais e trabalhadores de 
Monlevade, para que eles sejam protagonistas 
desse novo cenário. A mineração pode ser uma 
oportunidade transformadora para a cidade, des-
de que conduzida com transparência, responsa-
bilidade e visão de longo prazo.

Cabe ao poder público e à empresa envolvi-
da, garantir que o futuro de Monlevade não seja 
apenas de exploração de recursos, mas de um 
verdadeiro desenvolvimento sustentável, inclu-
sivo e com mais qualidade de vida para a cidade. 
Que esta seja uma nova fase de prosperidade, por 
longos anos, para toda a comunidade. 

COXIA
Deputado

O secretário de Planejamento e ex-vice-prefeito, 
Fabrício Lopes, tem sido cotado como pré-candidato 
a deputado estadual ou federal em 2026. Articulado e 
com bom trânsito dentre vários grupos, Fabrício pode 
surpreender, caso decida entrar para valer na disputa 
para representar Monlevade e região. 

Apoio
Nos bastidores, o que se ouve é que Fabrício 

não teria dificuldades para encontrar apoiadores. É 
importante frisar que ele teve papel fundamental nas 
duas vitórias do prefeito Laércio Ribeiro (PT), com 
muita conversa, articulação e montagem de um grupo 
com vários partidos.

IML
O presidente da Câmara Municipal de João 

Monlevade, Fernando Linhares (Podemos), não perdeu 
oportunidade de tocar num assunto fundamental para 
Monlevade e região: o Instituto Médico Legal (IML) 
para a cidade, ao encontrar-se com o governador 
Romeu Zema (Novo) em  evento no Vale do Aço.

Pedido
 “Essa é uma pauta que venho defendendo há muito 

tempo. O IML é uma estrutura essencial para nossa 
cidade, e sigo empenhado para que esse serviço seja 
implementado o quanto antes. Reforcei ao governador 
a importância de dar uma atenção especial a essa 
demanda”, destacou Fernando Linhares. Essa é uma 
das grandes demandas da cidade.

UBS
A Prefeitura de João Monlevade prepara-se para 

inaugurar uma novíssima Unidade Básica de Saúde 
(UBS), a Antônio Gonçalves, no bairro José Elói. Esse 
será um dos grandes projetos do governo e, sem 
dúvida, um presente para o aniversário da cidade. 

Porém
Enquanto isso, outras unidades precisam de 

reforma urgente. O vereador Sidney Bernabé 
(PL) apontou para problemas estruturais sérios 
na UBS Nova Esperança, enquanto Belmar Diniz 
(PT) mencionou a interdição de uma sala na UBS 
Laranjeiras. É preciso dar atenção a essas unidades 
de saúde também.

São José
O maior símbolo de João Monlevade, a matriz São 

José Operário, precisa de intervenções urgentes, e o 
padre Jefferson Cruz Veronês clama por elas desde 
2020. No entanto, a necessidade dessas obras foi 
citada numa sessão do Legislativo por um vereador, 
no caso Alysson Barcelos (Avante), pela primeira vez 
em três anos e meio. É assunto que não deveria sair 
do debate. 

Escola
A audiência pública dessa segunda-feira (24) 

trouxe a confirmação: a Escola Estadual do Bairro 
Laranjeiras está condenada ao seu fim. Agora, resta 
ao município a responsabilidade de não permitir que o 
prédio tenha o mesmo fim da sede da Escola Estadual 
Santana, abandonada e depredada, constituindo-se 
num monumento à incompetência. Ao menos, há uma 
esperança: o edifício da avenida Wilson de Souza 
pertence ao município, enquanto o da avenida Santa 
Cruz é estadual.
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PREVISÃO DO TEMPO EM

28ºC

JOÃO MONLEVADE - MG
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28/03/2025

A previsão do tempo para sexta-feira é de Sol 
com algumas nuvens. 
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FRASE DO MÁRCIO

FUNDADO EM 13 DE ABRIL DE 1984

Márcio Passos é jornalista e 
fundador do A Notícia
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"Já tive muito 
medo da 

morte, mas 
hoje tenho 

medo de viver 
além da vida".
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Na abertura do ótimo filme baseado no romance de 
Bram Stoker, Drácula (1.992), uma frase impacta o expec-
tador por, aparentemente, inferir uma desconexão com o 
tema central : “O amor nunca morre!”. E, no decorrer da 
trama, àquele que é capaz de ver além do básico das ima-
gens tenebrosas, da escuridão dos ambientes retratados, 
floresce o entendimento. Assim como de lodaçais e deser-
tos surgem flores magníficas, também do terror expresso 
na película emerge uma estória de beleza e plenitude.

A referência ao hematófago personagem, remete os 
incautos à ideia simplista de que sua eternidade pudes-
se lhe causar satisfação. O contexto, no entanto, invade 
uma seara, nascida de uma consistente luz, na escuridão 
da alma. Implica no sorver, mais que sangue, a vida de 
outras pessoas.

Assim, no mesmo diapasão, existem almas gestadas 
no mal, que não usam capa, não têm dentes sugadores, 
trafegam livremente pela luz do dia e não dormem em 
caixões. No entanto, alimentam-se das derrotas de ou-
trem, da dor que impingem, da angústia que propiciam. 
Incapazes de coadunar com a felicidade alheia, pois 
que esta lhes causa repulsa.

Em um formato mais leve, o grande e saudoso car-
tunista Péricles nos brindou por algum tempo, nas pá-
ginas da extinta e ótima revista “O Cruzeiro” com as 
peripécias de “O Amigo da Onça”. Um “engomadinho”, 
de olhos espertos, cabelos pretos emplastados de “bri-
lhantina Glostora”, bigodinho fino ao estilo Vincent Pri-
ce. Esse “amigo” alcançava maior prazer em ver e, às 
vezes participar, de um processo em que alguém se 
desse mal. A graça residia nisso.

Em diferentes e variados níveis é possível encontrar 

esses “vampiros” no dia a dia. São aquelas pessoas para 
as quais nenhum dos projetos alheios tem valor; nada do 
que alguém gosta presta; todos os sonhos que não são os 
próprios, são ruins. E que lhe sorriem com malvada des-
façatez enquanto dizem amáveis, à guisa de companhei-
rismo, com um vil disfarce: “desista!”; “não vai dar certo.”; 
“não posso ajudar agora!”. Não raro, ainda apoiam o ad-
versário em detrimento do suposto amigo.

Numa cena com mesmo alinhamento em outra fita 
cinematográfica, dois jovens conversam sobre a ideia 
de um deles desenvolver um programa de computador 
que auxiliaria idosos a encontrar respostas simples e 
diretas para questões diárias básicas, como contatar 
transporte, farmácia, polícia, equipe médica de urgên-
cia, pessoas próximas, como amigos, vizinhos e pa-
rentes, entre outros. Para tanto precisaria desenvolver, 
inicialmente, um processo de pesquisa e implantação 
de um “piloto” para testes. Nesse momento percebeu 
que o “amigo” estava vendo outra coisa no celular, sem 
lhe prestar qualquer atenção. Então pergunta como 
avaliaria o projeto. A resposta parecia pronta há dias: 
“Não acho que alguém se interessaria por isso. Já tem 
muita coisa parecida por aí. Isso nem deve ser ideia 
sua. Você pode ser processado por plágio…”.

Na dúvida, vem a questão: “você entendeu o que 
eu estava propondo?”. E a resposta: “Mais ou menos, 
mas você não tem inteligência para criar um programa 
que funcione…”.

Quem tem amigos assim, talvez não precise de inimigos…

VAMPIROS
(*) Mário Ananias

@mariosrananias

(*) Mário Ananias é 

monlevadense, servidor público, 

escritor, palestrante e autor 

do livro: Sobre Viver com Pólio. 

Contato: mariosrananias.com.br/

Daqui há um mês, em 29 de abril, João Monlevade cele-
bra 61 anos de emancipação política. Mais do que uma data 
comemorativa, este marco nos convida a refletir sobre o pro-
gresso da cidade e os caminhos para um futuro ainda mais 
promissor. Que presente Monlevade merece ganhar nesta 
data? O que pode e deve melhorar na cidade? Quais áreas 
devem se transformar? E o melhor: que Monlevade teremos 
no futuro?

O que se espera de uma cidade é que seja boa de se 
viver, segura, com saúde, com acessibilidade, mobilidade 
urbana adequada, bons espaços de lazer, promoção da cul-
tura, do esporte e do desenvolvimento econômico, dentre 
outras. Viver numa cidade com qualidade é saber que ela 
oferece condições de uma vida em plenitude. E esse é o 
compromisso dos agentes políticos.

Sem “inventar a roda”, João Monlevade tem o caminho 
para a promoção da qualidade de vida dos cidadãos. Tra-
ta-se da "Agenda Viva", um plano de metas elaborado pela 
Associação Comercial, Industrial e Prestação de Serviços de 
João Monlevade (Acimon) em parceria com o Sebrae Minas. 

A iniciativa lançada em 2023 destaca-se como um instru-
mento fundamental nesse processo. Lendo o documento por 
mais uma vez, trago algumas pautas inspiradas na "Agenda 
Viva" e que evidenciam o potencial de nossa cidade. Elas, se 
cumpridas e bem trabalhadas, podem tornar nossa cidade 
ainda melhor.

O documento, construído de forma paritária entre os 
setores público, produtivo e sociedade civil, tem metas de 
médio a longo prazo, tendo como horizonte, o ano de 2032. 
Parece longe, é verdade, mas seis anos passam rápido. Por 
isso, é fundamental que a agenda não seja interrompida e 
que suas propostas sejam cumpridas. Não se trata de um 

plano partidário, de um governo ou de uma gestão. Mas de 
um projeto amplo, que tem como bandeira, o melhor para 
João Monlevade.

A proposta foi construída a partir de cinco eixos temáti-
cos que são: Inserção Competitiva; Capital Empreendedor; 
Tecido Empresarial; Governança para o Desenvolvimento 
e Organização Produtiva. A Agenda Viva é baseada nos 17 
Objetivos de Desenvolvimento Sustentáveis da Organização 
das Nações Unidas (ONU). Entre esses, a erradicação da 
pobreza, a promoção da saúde e bem-estar, redução das de-
sigualdades e promoção da energia limpa e acessível. Teria 
outro melhor presente para Monlevade?

Dessa forma, espera-se que a "Agenda Viva" continue 
avançando como um compromisso de todos: poder público, 
iniciativa privada e sociedade civil. Somente com a união 
desses atores será possível transformar as diretrizes do do-
cumento em realidade, garantindo que João Monlevade siga 
um caminho sustentável e promissor.

O compromisso com a Agenda Viva significa investir no 
desenvolvimento econômico, social e cultural da cidade. Sig-
nifica, ainda, atuar de forma planejada na melhoria da infra-
estrutura urbana, mobilidade e acessibilidade, garantindo um 
município mais organizado e eficiente. Além disso, o incen-
tivo à cultura, ao esporte e à educação deve ser prioridade.

A cidade já tem um norte bem definido e agora precisa 
garantir que as metas sejam cumpridas. O melhor presente 
para João Monlevade em seus 61 anos é a certeza de que 
sua população não apenas sonha com uma cidade melhor, 
mas trabalha ativamente para isso. A "Agenda Viva" não 
deve ser um documento arquivado, mas sim um plano em 
constante execução e aprimoramento. Viva João Monlevade. 

AGENDA VIVA É PRESENTE PARA 
O FUTURO DE MONLEVADE

(*)ERIVELTON BRAZ

@erivelton_braz

(*) Erivelton Braz é editor do A 

Notícia e fundador da Rotha 

Assessoria em Comunicação
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Motoristas que trafegam pela BR-381 
na região do Médio Piracicaba precisam 
ter paciência. Devido às obras de melho-
rias da rodovia, o trânsito está funcio-
nando em  sistema de Pare e Siga, em 
sentidos alternados, o que tem gerado de 
1h a 2h de espera, conforme motoristas 
e caminhoneiros que passam pelo local 
com frequência.

Ao longo da rodovia, estão programa-
das intervenções no pavimento, serviços 
de drenagem e sinalização horizontal. Os 
serviços ocorrem na pista sentido Belo 
Horizonte entre os KM 371 e KM 374 
em São Gonçalo do Rio Abaixo, das 7h 
às 19h. No sentido oposto, para Governa-
dor Valadares, os trabalhos estão entre os 
Km 389 e KM 381. Além desses, no sen-
tido de Belo Horizonte, entre os KM 349 
e KM 358, em João Monlevade, também 
há intervenções.

A Concessionária Nova 381, que as-
sumiu as obras da rodovia, entre o trevo 
de Caeté e Governador Valadares, anun-
ciou que vai trabalhar 24 horas por dia, 
de domingo a domingo. O gerente de 
operações da concessionária, Diego Du-
tra, informou ao coordenador do Movi-
mento Pró-Vidas, Clésio Gonçalves, que 
repassou a informação ao A Notícia. 

Conforme Clésio, Diego destacou que 
há muitos anos a rodovia não recebia in-
vestimentos na manutenção, fazendo-se 
necessário agilizar a recuperação por 
meio de trabalhos na parte da noite e nos 
fins de semana. “Para nós do Movimento 
Pró-Vidas, apesar dos transtornos para 
os usuários, o reforço nas obras é impor-
tante. Assim, teremos uma rodovia mais 
segura e confortável para todos de uma 
forma mais rápida”, enfatizou o coorde-
nador do movimento. 

MONLEVADE ABRE MAIS INSCRIÇÕES PARA CASTRAMÓVEL
Em mais uma edição, a Prefeitura de 

João Monlevade, por meio da Secreta-
ria Municipal de Meio Ambiente, infor-
ma que nos dias 8 e 9 de abril estarão 
abertas as inscrições do serviço de cas-
tração gratuita através do Castramóvel. 
O cadastro será realizado no Ginásio Li 
Guerra, a partir das 8h, com distribuição 
de senhas. 

A última realização ocorreu no mês 
de fevereiro e castrou cerca de 500 ani-
mais entre cães e gatos. Conforme a Pre-
feitura, cada pessoa poderá inscrever no 
máximo cinco animais. É obrigatória a 
apresentação de documento de identifi-
cação com foto e comprovante de resi-
dência no município.

ESPECIFICAÇÕES
Os animais devem pesar no máximo 

40kg e ter idades entre 6 meses e 7 anos. 

Não podem ser animais braquicefálicos 
(raças com focinho achatado como Pug, 
Bulldog, Shih Tzu, gatos Persas etc.), além 
de animais da raça Yorkshire Terriers devi-
do à predisposição a problemas cardíacos. 

Cadelas em período de amamentação 
também não podem ser castradas. Todos 
os animais passarão por avaliação prévia 
antes da cirurgia. Não é necessário levar 
o animal no momento da inscrição. As 
datas e horários das castrações serão in-
formados no ato da inscrição.

SOBRE O PROGRAMA
O Castramóvel é uma iniciativa da 

Prefeitura de João Monlevade para con-
trole populacional de cães e gatos, pro-
movendo a saúde animal e o bem-estar 
da comunidade.

A ação é realizada através da Alian-
ça Juizforana pela Defesa dos Animais 

CONCESSIONÁRIA NOVA 381 TRABALHARÁ À NOITE E NOS FINS DE SEMANA

Reprodução

Trânsito parado na 381 devido a obras de melhorias na rodovia

Acom/PMJM

CASTRAMÓVEL: última realização ocorreu em fevereiro e castrou cerca de 500 
animais 

(Ajuda). Essa é uma organização da 
Sociedade Civil que tem como missão 
a promoção de ações que visam a pro-
teção, defesa dos animais e controle de 
zoonoses, atuando diretamente no ma-

nejo populacional de cães e gatos. O 
Castramóvel oferece um serviço espe-
cializado, com profissionais treinados e 
capacitados e que atuam em todo o esta-
do de Minas Gerais. 

OBRAS NA BR-381 DEIXAM TRÂNSITO 
PARADO POR ATÉ DUAS HORAS
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MONLEVADENSES SE DESTACAM NO 
MAIOR ABERTO DE JIU-JITSU DO BRASIL

Três jovens atletas de 
Jiu-Jitsu de João Monle-
vade foram destaques na 
abertura da temporada 
2025 do XI BJJ Storm, 
no Sesc em Contagem, 
no último fim de semana. 
O evento é considerado o 
maior aberto de Jiu-Jitsu 
do Brasil, reunindo atletas 
de todo o país. 

Maria Fernanda Souza 
Machado, a Nanda (Clan 
BJJ e Real Esporte Clube), 
venceu na categoria peso 
leve 13 anos; Pedro Gomes 
Pires (Real Esporte Clube) 
venceu na categoria peso 
pesado 15 anos e Mariah 
Laura Gomes Pires (Real 
Esporte Clube) foi campeã 
na categoria peso leve 12 
anos. No ano passado, a 
atleta Maria Fernanda Sou-
za Machado venceu todas 
as etapas da competição.

Divulgação

MARIAH, Pedro e Nanda junto ao professor Geraldinho
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DE SÃO 
GONÇALO

Atletas de São Gon-
çalo do Rio Abaixo tam-
bém foram medalhistas 
na competição (foto abai-
xo). Dione Gonçalves 
ficou no lugar mais alto 
do pódio, conquistando 
o ouro na categoria Azul/ 
Master/Pesado e prata no 

Absoluto Master Azul. 
Já Gustavo Fonseca foi 
prata na categoria Azul/
Adulto/Galo e Rodrigo 
de Freitas levou o bronze 
na categoria Roxa/Mas-
ter/Meio Pesado. Os lu-
tadores são-gonçalenses 
têm o apoio da Prefeitura 
Municipal, por meio da 
Secretaria de Esporte, 
Lazer e Juventude.

QUADRA DE ESPORTES 
DO MACHADO PASSA 
POR REVITALIZAÇÃO
PREFEITURA DE SÃO GONÇALO PRETENDE COBRIR 
100% DAS QUADRAS ESPORTIVAS DA CIDADE

A Prefeitura de São 
Gonçalo do Rio Abaixo, 
por meio da Secreta-
ria de Obras, está fina-
lizando os serviços de 
revitalização da quadra 
esportiva da localidade 
de Machado (foto). Con-
forme a administração, 
o local recebeu cobertu-
ra e fechamento lateral, 
cobertura dos bancos de 
reserva, rede de drena-
gem, pintura da quadra, 
alambrado e arquibanca-
da, além de iluminação. 

O vestiário já recebeu 
pintura externa e interna 
e passará por manuten-
ções na parte hidráulica e 
elétrica para atender ain-
da melhor a comunidade.

O projeto da ges-
tão municipal é cobrir 

100% das quadras es-
portivas da cidade. Com 
a proposta, grande par-
te das áreas de esportes 
já foram revitalizadas 
no município, como: o 

Campo Society do bair-
ro Niterói, as quadras 
nas localidades de Mãe 
d’água, Vargem da Lua, 
Chácara Velha e Santa 
Catarina.

Divulgação

Acom/PMSGRA
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SÃO GONÇALO DO RIO ABAIXO PROMOVE
CURSO DE EQUITAÇÃO PELO SENAR

A Prefeitura de São Gonçalo do Rio 
Abaixo, por meio da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico, realiza em 
parceria com o Serviço Nacional de 
Aprendizagem Rural (Senar) e o Sindi-
cato Rural de Itabira, curso de equitação 
no Haras 3B, localizado na comunidade 
de Terra Branca.

O instrutor do Senar, Arthur Morais, 
explica que o curso tem como objetivo 
capacitar trabalhadores rurais, ensinan-
do técnicas para o manejo adequado de 
cavalos, comandos para condução dos 
animais e demais habilidades específi-
cas. "Além de reforçar conhecimentos já 
utilizados no cotidiano, o curso oferece a 
oportunidade de aprender novas técnicas 

que podem melhorar o trabalho no cam-
po", destacou Morais.

A abertura do curso contou com a 
presença de Margareth Pereira, represen-
tando a Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico da Prefeitura de São Gon-
çalo, e Janete Ferreira, representante do 
Sindicato Rural e agente de Desenvolvi-
mento Rural do Senar, que ressaltaram 
a importância da iniciativa para o setor 
agropecuário da região.

Através dessa parceria, conforme a 
administração, outros cursos voltados 
exclusivamente ao produtor rural estarão 
em andamento nos próximos meses, com 
o objetivo de promover o aperfeiçoamen-
to das atividades desses trabalhadores.

Acom/PMSGRA

PARTICIPANTES durante a abertura do curso na última segunda-feira

CÂMARA APROVA REAJUSTE SALARIAL
E AUXÍLIO-ALIMENTAÇÃO

Os vereadores de São 
Gonçalo do Rio Abaixo 
aprovaram, em sessão ex-
traordinária na terça-fei-
ra (25), a recomposição 
inflacionária salarial e 
reajustes de vale-alimen-
tação para os funcionários 
públicos municipais. A 
sessão foi convocada pelo 
presidente da Casa, Mar-
lon Tulio Pessoa (Avante), 
em caráter de urgência. 
Também houve reajuste 
para os agentes políticos. 

Conforme o Legislati-
vo, a recomposição infla-
cionária para funcionários 
dos poderes Legislativo e 
Executivo foi definida em 
conformidade com índi-
ces oficiais do IPCA sobre 
o salário dos servidores 
em 5,06%. 

A Câmara justificou 
que a reunião extraordiná-

ria precisou ser convocada 
porque não há mais um 
Encontro Ordinário neste 
mês. “A aprovação, obri-
gatoriamente, necessitava 
acontecer em março”, ex-
plica o presidente Marlon. 

O encontro contou 
com presença de funcio-
nários da Casa, público 
em geral, imprensa, além 
de ser transmitido ao vivo 
no Youtube da Câmara. 
Todos os vereadores par-
ticiparam, aprovando de 
forma unânime, as cinco 
pautas, analisadas em pri-
meira e segunda discus-
são. Foram elas:

Projeto de Resolução nº 
01/2025: Modifica a reda-
ção da Resolução nº 332, de 
5 de setembro de 2019, que 
cria o Programa Aprendiz 
Legal na Câmara Munici-
pal de São Gonçalo do Rio 

Abaixo. O projeto é de au-
toria da Mesa Diretora.

Projeto de Lei nº 
06/2025: Dispõe sobre a 
revisão geral anual dos 
vencimentos dos servido-
res públicos municipais e 
dos subsídios dos Agentes 
Políticos do Poder Legis-
lativo de São Gonçalo do 

Rio Abaixo. A propos-
ta prevê um reajuste de 
5,06% para os servidores 
e de 4,83% para os verea-
dores. O projeto é de auto-
ria da Mesa Diretora.

Projeto de Lei nº 
07/2025: Altera o valor do 
Vale Alimentação con-
cedido aos servidores da 

Câmara Municipal de São 
Gonçalo do Rio Abaixo, 
além de modificar o artigo 
2º da Lei nº 1.002/2013. A 
proposta sugere que o va-
lor do benefício passe a ser 
de R$740,00. Este projeto 
também é de autoria da 
Mesa Diretora.

Projeto de Lei nº 

10/2025: Trata da revi-
são geral anual dos sub-
sídios dos agentes polí-
ticos e dos vencimentos 
dos servidores do Poder 
Executivo Municipal. 
O reajuste previsto é de 
5,06% para ambos. Este 
projeto é de autoria do 
Executivo Municipal.

Reprodução

VOTAÇÃO ocorreu durante reunião extraordinária na Câmara de São Gonçalo
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CANTOR GUSTTAVO LIMA SOMA À 
CAMPANHA SALVE A JULINHA

Reprodução

FAMÍLIA de Julinha conseguiu arrecadar quase 40% do valor necessário 

A campanha em prol da 
saúde de uma pequena mo-
radora de São Domingos do 
Prata ganhou o reforço da 
mais proeminente estrela 
do sertanejo da atualidade. 
O cantor Gusttavo Lima 
gravou na quarta-feira (26) 
um vídeo em apoio à cam-
panha “Salve a Julinha”, 
que arrecada fundos para o 
tratamento da pequena Jú-
lia Pontes Teixeira Domin-
gues, de 4 anos. O sertane-
jo é mais um a engrossar a 
corrente de solidariedade 
que mobiliza desde janeiro 
todo o Médio Piracicaba e 
mais além. 

Julinha foi diagnosti-
cada com uma doença ra-
ríssima, a Lipofuscinose 
Ceróide Neuronal Tipo 7 
(CLN7), que compromete 
progressivamente as capa-
cidades físicas da criança. 
Uma vez perdida, a habi-
lidade não pode mais ser 
recuperada. Há um trata-
mento sendo desenvolvi-
do nos Estados Unidos, 

mas que estava interrom-
pido. Para retomá-lo, a 
família precisa de US$3 
milhões, o equivalente a 
R$18 milhões. Por isso, 
os pais, Alan e Fernanda, 
e a comunidade correm 
contra o relógio para con-
seguir o dinheiro e iniciar 
o tratamento. 

A campanha em prol 
da arrecadação de fundos 
concentra anônimos e fa-
mosos: cantores, jogadores 
de futebol, influenciadores 
digitais, jornalistas e uma 
multidão de cidadãos co-
muns que se comoveram 
com a batalha de Júlia pela 
vida. Já ocorreram deze-
nas de eventos, como ba-
zares, eventos esportivos, 
apresentações musicais, 
rifas, leilões, shows de prê-
mios, entre muitos outros, 
no Médio Piracicaba, em 
Minas Gerais e até no ex-
terior. Até a última segun-
da-feira (24), havia sido ar-
recadado R$6.859.310,00, 
o que representa 38,1% do 

total necessário. 
A campanha aceita 

doações de qualquer va-
lor, através da chave Pix 
doe@salveajulinha.com.
br. Existem outras opções 
de transferência, inclusive 
para quem reside fora do 
território brasileiro.

Através de um por-
tal na internet criado pela 
família, o cidadão pode 
conhecer todas as opções 
de contribuição e ainda 
pode participar das rifas 
de camisas autografadas e 
de um automóvel 0 quilô-
metro. Mais informações 
sobre a campanha e sobre 
a vida e a luta de Júlia po-
dem ser acessadas através 
do QR Code:

PROTAGONISMO FEMININO
ENCERRA MÊS DA MULHER EM 
SÃO GONÇALO DO RIO ABAIXO

A palestra que encer-
rou as comemorações do 
Mês da Mulher em São 
Gonçalo do Rio Abaixo 
abordou o tema “Protago-
nismo Feminino”, minis-
trada pela psicóloga Cris-
tiane Magalhães Ferreira. 
O evento ocorreu na tarde 
de quarta-feira (26), no 
Centro Cultural, e reuniu 
servidoras públicas e o 
público em geral. 

Em sua fala, a psicólo-
ga compartilhou experiên-
cias pessoais e profissio-
nais, destacando o impacto 
das mulheres em todas as 
esferas da sociedade, com 
ênfase no ambiente de 
trabalho. A palestrante in-
centivou os participantes a 

reconhecerem seu próprio 
valor e a continuarem pro-
movendo uma sociedade 
mais igualitária. 

Ao longo de março, a 
programação em homena-
gem às mulheres são-gon-

çalenses incluiu debates 
sobre autocuidado, prática 
esportiva e as conquistas 
históricas do feminino, 
reforçando a importância 
da representatividade e da 
equidade de gênero.

Acom/PMSGRA

PALESTRA com a psicóloga Cristiane Ferreira encerrou as atividades alusiva às 
mulheres
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IMÓVEIS
ALUGUEL

ASSINE

ANUNCIE E FECHE NEGÓCIO -  (31) 3851-1791 - (31) 9 9954-1111 

Casa Forte
 Imóveis

Particulares

Particulares

APTO no bairro Carnei-
rinhos, c/3 qtos (sendo 1 
suíte), sala de visita, sala 
de jantar, cozinha, banhei-
ro social, área de serviço 
e varanda. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
QUITINETE no bairro 
Carneirinhos, c/1 qto c/suí-
te, sala de visita, cozinha 
conj. c/área de serviço. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
SALA comercial no cen-
tro de Carneirinhos, c/
aprox. 40m², 1 banheiro, 
4º andar. Tr. 3851-5121 
PJ3637

APTO na rua Brasília, 
bairro Lucília, c/3 qtos 
grandes (sendo 1 suíte), 
sala ampla p/2 ambientes, 
sala de TV, cozinha pla-
nejada, banheiro social, 
área de serviço separada 
e planejada c/banheiro, 2 
vagas de garagem, box 
de despejo e água inclusa 
no condomínio. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
APTO na rua Juventino 
Alves Caldeira, bairro Vale 
da Serra, bem localizado 
e aconchegante, próximo 
a todo tipo de comércio, 
c/2 quartos, 1 banheiro 
social c/armários plane-
jados, cozinha planejada 
conj. c/sala p/2 ambientes, 
área de serviço separada 
e 1 vaga de garagem. 
Prédio c/elevador, garan-
tindo conforto e praticida-
de. Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CASA na av. Armando 
Fajardo, bairro Loanda, 
c/3 qtos (sendo 1 suíte), 
sala c/sacada, copa, co-
zinha, banheiro social, 
área de serviço, terraço, 
garagem. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
QUITINETE na rua Plu-
tão, bairro Vera Cruz, re-
cém-construída, c/50m², 
ampla e arejada, próxima 
à faculdade Ufop, merce-
arias, barbearias, pada-
rias, igrejas e ponto de ôni-
bus. Oferece sala grande, 
cozinha espaçosa, área 
de serviço, banheiro so-
cial e um quarto amplo. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
SALA na av. Getúlio Var-
gas, bairro Carneirinhos. 
Tr. 3851-3596 PJ857

Delci Couto
Imobiliária

Casa Forte
 Imóveis

2
IMÓVEIS

VENDA
COMPRA

IMÓVEIS IMPERDÍVEIS PARA VOCÊ

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

2 quartos, cozinha planejada, área de serviço se-
parada e 1 vaga de garagem
Rua Juventino Alves Caldeira, Vale da Serra
João Monlevade 

Kitnet recém construída, com 50m², com locali-
zação próxima à faculdade UFOP, mercearias, 
barbearias, padarias e ponto de ônibus.
Rua Plutão, Vera Cruz, João Monlevade

03 quartos (01 suíte), cozinha toda planejada, 
área de serviço separada e planejada com ba-
nheiro, 02 vagas de garagem,
Rua Brasília, 48, Lucília, João Monlevade

Aluguel: R$1.700,00 Aluguel: R$700,00Aluguel: R$2.500,00
OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE 

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

Fique bem 
informado 

com o 
jornal 
mais

 lido da 
região há 
40 anos.

(31) 3851-1791
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APTO na av. Castelo 
Branco, 507, 6º an-
dar (edifício Yaro Bu-
rian), c/135m². Duas 
vagas de garagem, 
3 qtos (2 c/armários 
planejados), cozinha 

SERVIÇO

3

VEÍCULOS

4
VENDE-SE um VW 
Taos, 2022/2022, com-
pleto, com 33.000km. 
Único dono. Garantia to-
tal até dezembro de 2026. 
Valor: R$126.000,00. 
Tr. 99963-1057

APTO na rua Guanaba-
ra, nº209, bairro Novo 
Horizonte. Tr. Mário 
99781-4345
_______________
APTO na rua Guanaba-
ra, nº 253, apt 106, Re-
pública. Tr. 3852-2048
_______________
APTO p/temporada 
na praia Castelhanos, 
em Anchieta (ES). A 50 
metros da praia. Vista 
de todos os cômodos 
p/o mar. 2º andar. Tr. 
99463-5227
_______________
LOCAL PARA FES-
TAS, Centro Comunitá-
rio do bairro República, 
rua Hermes da Fonse-
ca, nº 26. Área fechada, 
infraestrutura comple-
ta. Tr. 98667-8048 ou 
98877-4381 
_______________
QUITINETES novas 
na av. Getúlio Vargas, 
4375, em cima do Si-
coob União. Tr. 98771-
2900
_______________
SALAS em cima do 
Magazine Luiza (ideal 
para clínicas). Tr. 98771-
2900

CLASSIFICADOS

APTO no bairro Alvorada, 
c/3 qtos (sendo 1 suíte e 
2 c/sacadas), banheiro 
social, 2 salas (sendo 1 c/
sacada), cozinha e área de 
serviço. Não possui vaga 

de garagem. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
APTO no bairro Repúbli-
ca, c/4 qtos (sendo 1 suíte 
c/hidro e closet e outros 2 
c/armários), 3 banheiros, 
1 lavabo, sala p/2 am-
bientes, cozinha ampla c/
armários, DCE, área de 
serviço e garagem cober-
ta p/2 veículos. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
APTO no bairro Rosário, 
c/2 qtos (sendo 1 c/guar-
da-roupa planejado), sala 
conj. c/cozinha planeja-
da, banheiro social, área 
de serviço e 1 vaga de 
garagem. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
APTO no bairro São Jor-
ge, c/3 amplos qtos (sendo 
2 c/sacada, 1 linda suíte), 
banheiro social, sala p/2 
ambientes, copa, cozinha, 
área de serviço c/despen-
sa e 2 vagas de garagem. 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CASA no bairro Industrial, 
c/3 qtos (sendo 1 suíte c/
closet), 1 escritório, sala p/2 
ambientes, cozinha espa-
çosa conj. c/sala de jantar, 
banheiro social c/armários 
planejados, roupeiro, área 
externa grande c/quintal, 
área gourmet, lavabo e 
área de serviço c/despen-
sa, 2 vagas de garagem 
cobertas, energia solar, 
sistema de câmeras, alar-
me. Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CASA no bairro Lucília, c/4 
qtos (sendo 1 suíte grande 
c/closet e varanda), sala 
de visitas, banheiro social 
e espaço p/escritório. Pa-
vimento inferior c/ampla 
sala de jantar, cozinha c/
armários planejados, área 
de serviço, garagem p/4 
carros, lavabo e quintal. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
LOTE no bairro Alvorada, 
medindo 720m², muito 
bem localizado. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
LOTE no bairro Sion, 
medindo 384m², com lo-
calização privilegiada. Tr. 
3851-3596 PJ857

completa c/armários, 
área de serviço, sala 
de jantar, TV e estar. 
Tr. direto c/ proprietá-
rio. Aceita-se imóvel 
de menor valor na 
negociação. Financi-
ável. Tr. 97144-6777 
e 99991-1901
_______________
CASA na rua Geral-
do Miranda, nº118, 
bairro Nossa Senho-
ra da Conceição. Tr. 
3852-2890
_______________
CASA na rua Suécia, 
nº339, Teresópolis. 
Tr. 97193-0389
_______________
CHÁCARA em Rio Pi-
racicaba, c/casa colonial 
c/10 cômodos mobiliados 
c/granja de galinhas, poço 
de peixe, c/aprox. 2.000m² 
de área. R$190 mil. Tr. An-
tônio Vidal 99719-7219
_______________
LOTE na rua 30, 
c/360m², bairro Lo-
anda. Tr. 98745-
5636

APTO no bairro Aclima-
ção, 1º andar, c/2 qtos 
(sendo 1 suíte), sala de 
visitas, banheiro social, 
cozinha c/armários pla-
nejados, área de serviço, 
área externa, 1 vaga de 
garagem. Prédio c/salão 
de festas. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
APTO no bairro Serra 
(cond. Mirante dos Cris-
tais), c/2 qtos, sala de visi-
tas, cozinha, banheiro so-
cial, 1 vaga de garagem. 
Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
APTO no bairro Vale do 
Sol, c/2 qtos, sala, cozinha, 
banheiro social e 1 vaga 
de garagem. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Cruzeiro 
Celeste, c/área construí-
da de 133,92m², c/3 qtos, 
sala de visitas, sala de TV, 
banheiro social, cozinha, 
área de serviço, garagem 
e terraço c/estrutura metá-
lica. Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Lourdes, 
c/aprox. 254m², 3 qtos 
(sendo 1 suíte), sala de 
visita, sala de TV, sala de 
jantar, banheiro social, 
cozinha, área de servi-
ço externa c/banheiro, 
garagem. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CASA no bairro Nova 
Aclimação, c/499m², c/2 
lotes, área total de terreno 
aprox. 1000m², c/amplas 
varandas c/vista definiti-
va, armários em todos os 
qtos, suíte c/hidro, espaço 
gourmet, piscina, quadra, 
quintal, horta. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Repúbli-
ca, c/3 qtos (sendo 1 suíte), 
sala de visitas p/2 ambien-
tes, sala de TV, banheiro 
social, cozinha c/armários 
planejados, área externa 
p/churrasco, área de ser-
viço c/DCE e quintal. Tr. 
3851-5121 PJ3637

LOJA na rua Virgílio 
Lima, 18, bairro Car-
neirinhos, João Monle-
vade. 170m². Aceita-se 
troca por apartamen-
to em João Monleva-
de, Belo Horizonte ou 
Guarapari. Negocia-
ção direto com o pro-
prietário. Tr.  97144-
6777
_______________
LOJA, sub loja, c/
área de mil metros, 
na av. Alberto Lima, 
1977. Favor ligar an-
tes. Não procure ter-
ceiros. Tr. Yara Du-
valier 99918-5050. 
_______________
LOTE em Santa Rita 
de Pacas, c/377m², 
plano, c/água e luz, 
fácil acesso, R$60 
mil. Tr. 98848-8486
_______________
LOTE na rua Dom 
Bosco, bairro Acli-
mação, c/549m². Tr. 
99233-5021

CASA no bairro Satélite, 
c/3 qtos, sala de visitas, 
banheiro social, cozinha, 
área de serviço externa, 
terraço c/estrutura metáli-
ca c/1 qto e 1 banheiro so-
cial, garagem p/2 carros. 
Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
CHÁCARAS em condo-
mínio fechado, perímetro 
urbano, distrito do Jorge, 
a 20Km de João Monle-
vade, com as seguintes 
metragens: 1059,36m² 
/1145,80m² e outra 
c/1036,51m². Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
CHÁCARAS (2) no cha-
creamento Recanto do 
Vale, perímetro urbano de 
Córrego Fundo, em Bela 
Vista de Minas. Totalmen-
te documentada. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
LOTE c/720m² e 12m de 
frente para 2 avenidas, 
Getúlio Vargas c/Gentil 
Bicalho. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
SALA comercial no centro 
de Carneirinhos, c/aprox. 
50m², 1 banheiro, 1º andar. 
Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
SÍTIO c/acesso pela rodo-
via BR381, município de 
Bela Vista de Minas. Ter-
reno rural c/3 hectares, c/1 
casa, piscina e benfeitorias 
adjacentes, curral rústico, 
2 lagoas nas proximidades 
da casa. Recurso hídrico 
dotado de água potável. 
Tr. 3851-5121 PJ3637

FRETE, mudanças pe-
quenas.  Tr. 98608-0943
_______________
SHOWS, repertório clás-
sico, voz e violão. Yara 
Duvalier YouTube. Tr. 
99918-5050

Delci Couto
Imobiliária

SALA comercial no cen-
tro de Carneirinhos, c/
aprox. 50m², 1 banheiro, 
1º andar. Tr. 3851-5121 
PJ3637
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POLÍCIAS SOLUCIONAM TODOS OS HOMICÍDIOS 
DO ANO EM MONLEVADE E REGIÃO

Divulgação

COMANDANTE da Polícia Militar, major Rodrigo Ferreira de Oliveira, inspetor Fábio Ferreira e o delegado 
Bernardo de Barros Machado durante reunião das polícias

CONFORME O DELEGADO, TODOS TIVERAM SUSPEITOS PRESOS

Todos os homicídios e tentativas de homicídio co-
metidos nos primeiros três meses de 2025 em João 
Monlevade e região foram solucionados e tiveram seus 
responsáveis presos e encaminhados ao Sistema Prisio-
nal. A informação é do delegado regional de Polícia Ci-
vil, Bernardo de Barros Machado.

Na última sexta-feira (21), os chefes das polícias Ci-

vil e Militar se reuniram para traçar as estratégias de 
segurança em dez municípios do Médio Piracicaba. No 
encontro, além de Bernardo de Barros Machado, par-
ticiparam o inspetor Fábio Ferreira e o comandante da 
Polícia Militar, major Rodrigo Ferreira de Oliveira, que 
trataram do combate ao crime. Sobretudo, as modalida-
des que empregam violência ou grave ameaça contra as 

suas vítimas. 
De janeiro até agora, segundo dados da Polícia Civil, 

houve dois homicídios consumados, com quatro suspei-
tos presos; duas ocorrências de extorsão, com um preso; 
sete roubos, com quatro presos; e um estupro, que está 
em investigação e já tem um suspeito identificado. 

FURTOS DE CARGAS
Outra preocupação tratada no encontro foi a repres-

são aos crimes de furtos e roubos a cargas transpor-
tadas pela BR-381, a principal via de acesso ao Médio 
Piracicaba. A intenção é agir em conjunto com a Polícia 
Rodoviária Federal (PRF). Conforme a Polícia, ape-
nas no último mês, sete pessoas foram presas em cinco 
ocorrências desses delitos. 

A 4ª Delegacia Regional de Polícia Civil e a 17ª 
Companhia de Polícia Militar são responsáveis pelos 
municípios de João Monlevade, Bela Vista de Minas, 
Rio Piracicaba, Nova Era, Alvinópolis, São Domingos 
do Prata, São José do Goiabal, Dionísio, Dom Silvério e 
Sem-Peixe. A população protegida nessas dez cidades é 
calculada pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Esta-
tística em 179.783 cidadãos. 

Nas palavras do delegado regional de Polícia Civil, 
Bernardo de Barros Machado, “as forças de segurança 
pública seguem unidas e em sintonia para que a popula-
ção de toda região tenha, a cada dia mais, sensação de 
estar segura nas cidades em que residem, no respectivo 
âmbito circunscricional sob responsabilidade do dele-
gado regional e do comandante da PM”.

PM FAZ OPERAÇÃO DE SEGURANÇA NO CAMPO 
EM TODO O MÉDIO PIRACICABA

A Polícia Militar reali-
zou nesta semana, em toda 
a região do Médio Piraci-
caba, a operação “Agro-
Gerais Segura 2025”. As 
equipes reforçaram o pa-
trulhamento ostensivo e 
preventivo nos distritos e 
localidades rurais de toda 

a região, fortalecendo o 
contato dos militares com 
os moradores, fazendei-
ros, sitiantes e trabalhado-
res do campo. 

O objetivo, conforme 
a corporação, é comba-
ter crimes que perturbam 
o sossego daquelas co-

munidades. Entre esses, 
furtos, roubos, tráfico de 
drogas, porte ilegal de ar-
mas de fogo, receptação 
de gado e de maquinários 
e insumos agrícolas. 

A operação “Agro-
Gerais Segura 2025” faz 
parte das comemorações 

dos 250 anos da Polícia 
Militar de Minas Gerais, 
celebrados no próximo 
dia 9 de junho. A iniciati-
va foi desempenhada em 
todo o estado. Apesar de 
ser uma região com for-
te indústria siderúrgica 
e de mineração, o Médio 
Piracicaba ainda possui 
extensas áreas rurais, com 
plantações e pastagens, 
conectadas por milhares 
de quilômetros de estra-
das vicinais. 

Em nota, os militares  
destacaram o seu empe-
nho em proteger os cida-
dãos das áreas rurais da 
região: “A Polícia Militar 
de Minas Gerais reafirma 
seu compromisso com a 
segurança da população 
e segue atuando de forma 
estratégica para garantir 
a tranquilidade de todos 
os cidadãos”.

LOCAIS
A 17ª Companhia de 

Polícia Militar Indepen-
dente realizou a operação 
nos municípios de João 
Monlevade, Bela Vista 
de Minas, Rio Piracicaba, 
Nova Era, Alvinópolis, 
São Domingos do Pra-
ta, São José do Goiabal, 

Dionísio, Dom Silvério e 
Sem-Peixe. Já o 26º Bata-
lhão foi responsável por 
executá-la nos municípios 
de Itabira, Barão de Co-
cais, Santa Bárbara, São 
Gonçalo do Rio Abaixo, 
Santa Maria de Itabira, 
Bom Jesus do Amparo, 
Catas Altas, Ferros, Itam-
bé do Mato Dentro, Car-
mésia e Passabém. 

Divulgação/PMMG

POLÍCIA reforça patrulhamento nos distritos e localidades rurais de toda a região
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EMPRESAS
ÚLTIMOS DIAS DE PROMOÇÕES NA ÚLTIMOS DIAS DE PROMOÇÕES NA 
TZ VIAGENS NO MÊS DAS MULHERESTZ VIAGENS NO MÊS DAS MULHERES

Para acessar: aponte o celular para o QR Code

ACESSE O INSTAGRAM 
@TZVIAGENSJM_SD

Divulgação

INTERCÂMBIOS realizados pela TZ são sucesso anualmente 

A TZ Viagens está fazendo, du-
rante todo o mês de março, uma 
campanha especial em homena-
gem às mulheres. Ainda dá tempo 
de aproveitar os descontos em di-
versas promoções que estarão vi-
gentes até a próxima segunda-fei-
ra, dia 31. A campanha “Mulheres 
que Voam” marca o mês de home-
nagem ao público feminino através 
de destinos selecionados e pensa-
dos exclusivamente para elas, com 
descontos especiais. 

Além dos descontos, as mu-
lheres que comprarem uma via-
gem na TZ vão girar uma roleta 
disponível na agência e ganhar 
um brinde na hora. “Comprou na 
agência, ganhou um brinde”, des-
taca Dionathan Carvalho, sócio da 
TZ de João Monlevade. Entre os 
prêmios disponíveis estão: mala 
de bordo, porta voucher, traves-
seiro de pescoço, bolsa persona-
lizada, carregador portátil, fone 
sem fio, entre vários outros itens 
indispensáveis a uma boa viagem. 
Também estarão entre os brindes 
serviços imprescindíveis de cui-
dados da mulher como sessão de 
limpeza de pele. 

“É uma campanha muito le-

gal. A franquia TZ negociou dire-
to com as operadoras parceiras, o 
que garante um diferencial muito 
grande em relação à concorrên-
cia e ótimos descontos para essas 
viagens selecionadas”, af irmou 
Dionathan. Ele explica que fazem 
parte das promoções destinos rela-
xantes, como praias, resorts, além 
de alguns destinos internacionais, 
grupos exclusivos, atendendo a vá-
rios gostos e estilos. 

ENTRE EM CONTATO 

A TZ Viagens é uma rede de 
agências com mais de 250 unida-
des espalhadas pelo Brasil, entre 
elas uma em João Monlevade. A 
agência multimarcas não vende só 
uma marca, mas trabalha com vá-
rios fornecedores. 

Entre já em contato com a TZ 
para viver uma experiência de via-
gem diferenciada e aproveitar as 
promoções. A TZ Viagens em João 
Monlevade está instalada na rua 
Dalton Bicalho, 38, bairro JK, em 
frente ao Hiper Comercial Monle-
vade. Os telefones são: 97595-3950 
(WhatsApp) e o 3193-0298 (fixo).


